

## ***El Carmen:* realizan cortafuegos en sectores apartados de la comuna**



Con el objetivo de reducir los riesgos de emergencias por incendios forestales, también en aquellos sectores más apartados de El Carmen, el alcalde Renán Cabezas llegó hasta Los Riscos, para inspeccionar en terreno el despliegue de los dispositivos municipales destinados a crear cortafuegos y brindarles mayor seguridad a los vecinos y vecinas de la comuna.

“Estamos acá en Los Riscos, con las maquinarias municipales. Nos estamos preparando para esta temporada de verano, donde hay que estar atentos con las emergencias de incendios, y aquí estamos con los dispositivos municipales, tratando de hacer cortafuegos, sobre todo en este sector que está rodeado de muchas forestales. Estamos trabajando en conjunto con los vecinos, con la Junta de Vecinos y sobre todo gracias al trabajo de los funcionarios municipales, que está a cargo de las maquinarias municipales porque gracias a este trabajo, estamos haciendo y tomando medidas preventivas para este verano”, explicó el alcalde de El Carmen, Renán Cabezas.